



## 熱中症にご注意ください！

連日30度以上の暑い日が続いています。新型コロナウイルス感染症対策にあわせて、熱中症対策にも取り組みながらの学校生活となっています。学校では WBGT 指数を測定し、校外活動の制限、休み時間の運動場の制限を決めています。また、登下校や屋外の活動、体育時には熱中症対策優先で、おしゃべりや距離に気を付け、マスクを外すよう指導しています。ご理解、ご協力ください。

さて、夏休みまで、あと数えるほどの日数になりました。どの学年も学期末のテストやプリント、ドリルの仕上げに入ります。ご家庭では励ましの声かけをお願いします。

感染症対策、熱中症対策、交通安全など、保護者の皆様、地域の皆様には、引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。



### <6月の活動より>



**<制服バザー>**  
6月20日～25日まで、制服バザーを行いました。2年ぶりの制服バザーでしたが、多くの方が心待ちにしていたようで、大盛況でした。



**<ドッチビー大会>**  
児童会保健体育委員会主催で、昼休みを利用してドッチビー大会を行いました。どの学年も非常に盛り上がりました。



**<水泳学習>**  
5,6年生がプールをきれいに掃除し、水泳学習が始まりました。大きな声は出せませんが、みんな楽しく水遊びしたり、泳いだりしています。



**◇◆資源回収の収益◇◆**  
6月12日(日)の資源回収は、ご協力により収益が19,217円ありました。収益は、児童の教育活動に使わせていただきます。ご協力、大変ありがとうございました。次回は10月2日を予定しています。引き続き、ご協力をお願いします。

**◇◆夏休みの登校日について◇◆**  
全校登校日を2回行います。8月5日(金)と8月24日(水)の午前中です。持ち物等は、夏休み前の各学年だよりをご覧ください。



玄関前の1年生のあさがお